
Bonjour, 
 
Je suis citoyen de Verdun depuis plus de 10 ans. La piétonisation de la 
Wellington est bien inutile à mon avis. En tant qu’automobiliste si elle 
pouvait rester ouverte à l’année je préférerais ça. Les restaurants peuvent 
s’ajouter 4 tables… C’est tout? On créer un trafic monstre sur la rue LaSalle 
pour accommoder quelque restaurant c’est très peu pertinent. 
 
Nous pourrions la fermer 2-3 fois dans l’été pour faire des événements mais 4 
mois c’est extrêmement pénible et inutile. À noter que la rue Verdun a aussi 
été fermé tout l’été et parfois même Bannantyne nous avons eu un été 2024 
très très difficile pour les voitures. 
 
L’ordre du jour est de la piétonniser tout l’année… Je vous demande à vous : 
Combien de fois dans un hiver vous allez marcher sur la Wellington de haut 
en bas??? 
 
Ce projet est d’un ridicule absolu. 
 
Vous voulez le faire durant l’été je comprends, vous voulez ajouter un mois 
avant juin et un mois après septembre je pourrais comprendre. Mais tout 
l’année???? Comment se fait-il que des personnes intelligentes des 
commissaires, des fonctionnaires des personnes avec une éducation peuvent 
seulement considérer une telle idiotie? 
 
L’hiver tout est déjà bloqué du au déneigement. Il n’y a aucune raison 
intelligente et valable pour fermer la rue à l’année. 
 
 
 
 
Cordialement  
 
Dave Fontaine 


